

# 11がつのおたより

遠竹保育園 R6・11月

秋のはずなのに、いつまでも暑い10月でしたね!!  
やっと秋らしい肌寒い風が吹き始め、11月に入ると子どもたちの服装も半袖から長袖へ・・・。「さむい」という言葉が聞かれるようになりました。

イベント盛りだくさんの10月は、とても元気いっぱいで楽しく過ごす子どもたちの姿が見られました。

運動会では朝早くからの準備、競技の参加、片付けまで、保護者の皆さんにご協力いただき、ありがとうございました!!他にもハロウィンの衣装作り、参加など、子どもたちのために時間をとっていただき、心より感謝いたします。

さて、今月はいよいよお遊戯会です。子どもたちは音楽に合わせて、かっこよく、可愛らしく体を動かし練習に励んでいますよ♪楽しみにしていてくださいね!!

段々と冷え込みが増していくと同時に体調管理にも注意しなくてはいけません。感染症予防に努めながら元気に過ごしましょう。

15日は、近くの神社へ七五三参りに出かけます。  
子どもたちの健やかな成長を願いましょう!!

給食のピザパン作りもしました。  
おいしかったよ♪



## 今月の行事予定

- ・どんぐり号（5、19日）・保護者会（6日）
- ・英会話教室（6、13、20日）
- ・幼児健康診断（11日）
- ・消防署依頼避難訓練、お弁当の日（14日）
- ・七五三参り（15日）・パンの日（22日）
- ・誕生会（25日）・写真撮影、おにぎりの日（26日）
- ・お遊戯会（30日）



HAPPY HALLOWEEN ♪  
みんなかわいく変身!!  
楽しいひとときでした・・



# 子どもたちの様子・目標

10月はちびっこ防火大会、町体、運動会にハロウィンとイベント続きで子どもたちも楽しそうでした。運動会では旗手をしたり、地区の大きな太鼓を叩いたりしてドキドキもあったようですが、楽しく参加出来てました♪ハロウィンでも、なりたいものに仮装して楽しんでいましたね。ご協力ありがとうございました。

11月に入り、冷やっと感じ始めましたね。風邪をひかないように、体調管理に気をつけていきたいですね。

今月はビッグイベントのお遊戯会がありますね。楽しみながら練習をし、また、外でもたくさん体を動かして遊べる時間を作っていきたいと思います。

さくらぐみ・あや先生

運動会、お疲れ様でした。  
かけっこは元気良く走り、みんなそろってゴールでき、すごく成長を感じ、感動しました！パパやママとたくさん触れ合える事もできて良かったなあと思います。

園庭で遊ぶことも増え、バッタをつかまえたり、鬼ごっこを楽しみ、最近はジャングルジムの上の方まで登り高い所から見える景色に喜んでいます！

今月は、おゆうぎ会があるので、楽しく練習をしていきたいと思います。楽しみにしていてくださいね！

ばらぐみ：りさ先生



10月は運動会やハロウィン会、お疲れ様でした。子どもたちにとっては遠足や色々なおでかけもあり楽しい月になったのではないかと思います。たくさん練習した太鼓やお遊戯も元気いっぱい披露することができました。

11月はお遊戯会ですね。練習がスタートし、楽しく踊っててくれたならと思います。本番を楽しみにしていてくださいね。

ゆりぐみ・ゆうき先生

運動会、お疲れ様でした。  
3人も笑顔を振りまいて元気に頑張ってくれました。仮装も可愛かったです♪10月の子どもたちは、1人で何度も滑り台を滑ったり、汽車の遊具でお店屋さんごっこを楽しんだりして戸外でたくさん遊ぶことができました。かのちゃんもいろんなものに興味をもって、歩きまわっていますよ♪

11月はおゆうぎ会があります。少しずつ練習をはじめ、ノリノリで踊っていますよ！楽しみにしていてくださいね。

すみれ・ひよこぐみ：ゆうり先生